

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB-8201-00

Stuttgart, 26.09.2013

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Wahl Dieter (CDU), Kotz Alexander (CDU)
Datum 07.05.2012
Betreff Call a Bike – wie wär´s mit einem netten Beinamen?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Das Thema der Namensgebung für Call-a Bike wurde im Rahmen des Berichts zu Call-a-Bike mit der GR Drs. 730/2013 durch S/OB im UTA am 23.07.2013 von Herrn Kotz angesprochen und wie folgt beantwortet:

Eine Umbenennung soll nicht erfolgen, weil ein besonderer Name eine Werbung für die Stadt Stuttgart darstellen würde, die sich die Bahn entsprechend bezahlen lassen würde. Angesichts der dann für Call-a-Bike anfallenden Mehrkosten wird auf eine besondere Namensgebung verzichtet.

Fritz Kuhn

Verteiler  
<Verteiler>